

Sommerfest und Generalprobe

Akteure der Opern Akademie fiebern der Premiere am kommenden Donnerstag entgegen

Bad Orb (ez). Erik Biegel, Regisseur der Bad Orber Sommeropern, und Mike Millard, der musikalische Leiter, hatten zu einem „Hochzeit-des-Figaro“-Produktionssommerfest eingeladen. Gastgeber waren Marianne und Klaus Stutzer aus der Haselstraße. Der Vorstand des Fördervereins „Freunde der Opern-akademie Bad Orb“ und die Solisten feierten eine Woche vor der „Figaro“-Premiere gemeinsam „mit Anhang“ im schattigen Garten der Familie Stutzer. Und weil alle fleißig Salate mitgebracht hatten, gab es neben anderen kulinarischen Genüssen auch eine sehr gut bestückte Salatbar. Die Produktion befindet sich auf der Zielgeraden: Nach vierwöchiger Probenzeit der Solisten sitzen seit Samstag 40 Instrumentalisten im Orchestergraben. Konzertmeister Jaroslav Bilik hat – wie jedes Jahr – das mit hochkarätigen Musikern besetzte Orchester zu-



Die Anspannung ein wenig vergessen – Produktionssommerfest der Opern Akademie.

FOTO: ZIEGLER

sammengestellt. Die ersten, die in den Genuss der Aufführung kommen, sind die Schüler des Main-Kinzig-Kreises, die von der Opern-akademie alljährlich zur General-

probe eingeladen werden. Diese ist nicht öffentlich und beginnt am Mittwoch, 7. August, um 11 Uhr.

Premiere ist am Donnerstag, 8. August, um 19.30 Uhr in der

Konzerthalle. Es sind noch Restkarten für alle drei Aufführungen erhältlich (www.opern-akademie.com/tickets, GNZ-Ticketshop: Telefon: 06051/833244).